

Kandidatur AG Finanzmärkte und Steuern – Stephan Lindner

Als AG Finanzmärkte und Steuern wollen wir wieder für den Koordinierungskreis kandidieren.

Als AG haben wir im letzten Jahr vor allem unser Steuerkonzept überarbeitet (siehe dazu unseren Antrag an den Ratschlag) und arbeiten an Kampagnen zum Thema Erbschaftssteuer und Rente. Wir vertreten Attac im Bündnis Umverteilen und im Netzwerk Steuergerechtigkeit.

Sollten wir als AG gewählt werden, hat die AG mich, Stephan Lindner, als ihren Vertreter im KoKreis vorgesehen.

Ich war bereits von 2004 bis 2007, von 2009 bis 2013 und letztes Jahr Mitglied im Koordinierungskreis. Aktiv bin ich nur bei Attac, aber unter anderem auch Mitglied in der Partei Die Linke, bei ver.di, der Informationsstelle Militarisierung und Gemeingut in BürgerInnenhand.

Bei Attac bin ich neben der AG Finanzmärkte und Steuern auch in der AG gegen Rechts aktiv.

Ich bin 52 Jahre und lebe in Berlin.